



Se destapa Castañeda para gobernar Jalisco

FRANCISCO DE ANDA

GUADALAJARA.- El senador emecista Clemente Castañeda se destapó ayer como aspirante a la gubernatura de Jalisco rumbo a las elecciones de 2024.

Al rendir su quinto informe de actividades legislativas, con el Gobernador Enrique Alfaro en primera fila y la ausencia del dirigente nacional de Movimiento Ciudadano (MC), Dante Delgado, Castañeda dijo que quiere defender a la entidad del régimen de partido hegemónico con tintes autoritarios.

“Jalisco es una gran obra, una obra colectiva y, como toda gran obra, merece ser cuidada, continuada, mejorada, por eso quiero decirles a los hombres y a las mujeres libres de todo el estado y de este gran movimiento que quiero ser Gobernador de Jalisco”, expresó.

El coordinador de la bancada naranja en el Senado agradeció al Gobernador Alfaro y a MC por haberle abierto las puertas.

“En libertad nació nuestra relación con Movimiento Ciudadano, en libertad la mantuvimos y en libertad queremos seguir a partir de las causas que hoy nos unen, que para muchas y muchos de nosotros son las causas de Jalisco y de su gente”, sostuvo.

Al movimiento de Jalisco, agregó, no se le puede regatear la defensa de sus convicciones y su eficacia política.

“Cuando se exige libertad, autonomía y confianza en la toma de decisiones de nuestra organización partidista, se hace poniendo la autoridad moral y política que nos da la historia que el movimiento de Jalisco ha forjado a lo largo de todos estos años”, indicó.

El legislador naranja descartó que pretenda encabezar el proyecto por ambición personal.

“Esas ganas tampoco nacen del capricho. No me siento heredero de nada ni de nadie, quiero ganarme ese lugar a la buena, porque soy un militante más de las causas que nos unen y porque me he preparado para el ejercicio responsable de la política y del servicio público”, sostuvo.

Al terminar su informe, en el Centro Cultural de la UdeG de Zapopan se escuchó el grito de “Gobernador”, “Gobernador”.

Al informe de Castañeda asistieron, además de Alfaro y el Rector de la UdeG, Ricardo Villanueva, los senadores Miguel Ángel Mancera y Miguel Ángel Osorio Chong, así como el diputado federal emecista Salomón Chertorivski, y Juan Zavala, Secretario de Acuerdos de MC.

También estuvieron otros aspirantes a la gubernatura de Jalisco como la senadora Verónica Delgadillo, el Alcalde de Guadalajara, Pablo Lemus, así como Salvador Zamora, Alcalde de Tlajomulco, y Alberto Esquer, secretario de Asistencia Social del Gobierno estatal.